



布団を ふわふわ にします！ ピカピカ

生産部ふとん課

生産部ふとん課では、お客様からお預かりした布団を洗い乾燥させてお届けしています。また、福祉施設（老人ホームなど）のご利用者様の私物洗濯、乾燥、タタミ仕上げなども行っております。布団洗濯で注意していることは、ひとつひとつの素材を見極めて丁寧に洗うことです。今年度の私たちの目標は『クレームゼロを目指す』こと。みんなで声を掛け合い、より良いものをご提供できるようにがんばります！

生産部ふとん課 主任
水野弘輝

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィス1日のスケジュール

時間	内容
10:00	全体朝礼 コース別朝礼
10:20	必要資料の記入
10:30 ～12:00	午前の訓練
12:00 ～13:00	昼休み
13:00 ～14:30	午後の訓練
14:30	コース別終礼 全体終礼 掃除
15:00 ～16:00	自学習

全体朝礼ではラジオ体操をしたり、場面ごとの挨拶の練習をします。

コース別朝礼ではコースごとに内容は異なりますが、今日の目標や自分の課題にどう取り組むか、また、自分がおこなう事などを共有します。

コース別終礼では、今日の自分の目標や課題に対する取り組みについて振り返ったり、何をしたかの共有をします。

ディーキャリア大分オフィスとは？

大分市指定の就労移行支援事業所。大人の発達障害に特化したコンテンツで、長期的な就業に向けたサポートを行なっています。大分県大分市中央町の枡屋7階にあります。



サービス管理責任者
仲村 勇



オフィスの雰囲気



ディーキャリアや体験会についてのお問い合わせはこちらまでお気軽にご連絡ください。

TEL 097-536-7010

社長のノート



代表取締役社長 宮迫賢太郎

リファイン大分の関連会社『就労移行支援 A 型事業所ディーキャリア大分オフィス』のスタッフと共に、『ディーキャリア芝浦オフィス』さんの見学に行ってきました。(写真①) 芝浦オフィスさんは、ディーキャリアの親会社である、デコボコベースさんの直営オフィス。デコボコベースさんが大人の教育向けに作られたのが『ディーキャリア』で、他には子どもの放課後等デイサービス『ハッピーテラス』も運営されています。(写真②) デコボコベースさんは、障害者雇用にも取り組まれている、優良中小企業主として認定もされています。(写真③)

芝浦オフィスさんでは、教室や授業の様子を見学したり、職員の皆さんと意見交換もさせていただきました。ディーキャリアはフランチャイズですが、各支部ごとの個性があるため、他の支部の取り組みや生の声は大変勉強になります。ディーキャリア大分でより良いサービスが提供できるように、これからも定期的に色々な支部に足を運び、見学や情報共有を行っていきたくと思います。

情報共有と言えば、リファイン大分が会社として何を目指して具体的にどんな行動を起こすのかを全社員で共有する『経営指針発表会』を毎年3月に開催しております。



社長の近況写真集 新年会編

全九州リネンサプライ協議会の企画推進部委員会の新年会に参加しました。企画推進委員会は45歳以下の会なので私は卒業メンバーですが呼んでいただき福岡の会場へ行ってきました。同業者同士の交流はとても刺激になります。リネン業界を皆で盛り上げていきたいです。

今年は3月13日に開催予定です。現在、発表会に向けて、資料を作成しています。2024年度の全体スローガンは、『一歩先へ～成長のための挑戦～』で決定しておりますが、会社全体の計画は私が、各部署は部門長が発表予定です。全社員一丸となって思いをひとつにし、2024年度も力を尽くしていきます。



① 3 DECOBOCO BASE

新入社員ご紹介

生産部リネン課
ワタナベ ナツカ

渡邊 夏花



Kaicyo History

会長が歩んだ道 Vol.70

1986年の第1工場完成編

早いもので2024年も1ヶ月が経ちましたね。月日の流れは早いもので、1986年の2月に創業したリファイン大分は2024年の2月に28年目となります。創業月ということで、今回は創業時の第1工場のお話を伝えます。創業準備として、工場の建設地を探している時に、妻のお母さんの土地が豊後大野市にあると聞き、足を運

びました。当時は木や草がたくさん生えている未整備な場所でしたが、広くてすぐ隣に川があり、洗濯にはもってこいの場所でした。妻のお母さんやお兄さんにご協力をいただき、この場所に工場を建てることになりました。工場が完成してボイラーを稼働したのが、1986年7月10日のことです。その後、布団クリーニングだけでなくリネンの仕事も行い、コツコツとローンを返済し続けて、やっと目処がついたと思った2008年2月に工場が全焼しましたが、同年9月には工場を新設。そして、今年は第3工場が完成予定です。工場の土台となる土地にご協力いただいた皆様に感謝の思いでいっぱいです。
(次号につづく)



代表取締役会長 宮迫忠三